

# Pj Bupati Bener Meriah sambut Kedatangan Danyonif Raider Khusus 114/Satria Musara

Updates - [BENERMERIAH.INFORMAN.ID](https://BENERMERIAH.INFORMAN.ID)

Aug 19, 2022 - 15:00



Bener Meriah – Penjabat (Pj) Bupati [Bener Meriah](#) Drs. Haili Yoga, M.Si menyambut kedatangan Komandan Batalyon Infanteri Raider Khusus (Danyonif RK) 114/SM Letkol Inf. Putra Negara bersama prajuritnya dengan jumlah 450 personil yang telah selesai melaksanakan tugas di wilayah Papua, di markas Yonif RK 114/SM jalan Bandara Rembele, Jum'at (19/8/2022) malam

Kedatangan Dayonif RK 114/SM Letkol Inf. Putra Negara dan parajuritnya

ditandai dengan pengalungan bunga oleh Pj. Bupati Drs. Haili Yoga, M.Si dipintu gerbang markas Yonif RK 114/SM tersebut.

“Kami selaku pimpinan daerah beserta jajaran dan juga seluruh masyarakat Kabupaten Bener Meriah dengan penuh haru dan rasa bangga, menyampaikan ucapan Selamat kepada Danyonif 114/SM Letkol Inf. Putra Negara beserta seluruh aggotanya yang pada malam hari ini telah kembali ke Bener Meriah setelah 14 bulan lamanya bertugas menjaga kedaulatan negara di Tanah Papua, ” ungkap Haili Yoga.

Disebutkan oleh Pj. Bupati, pada tanggal 26 Juli 2021 yang lalu sebanyak 450 personil Satgas Pamtas Penyangga dari Batalyon Infanteri Raider Khusus (Yonif RK) 114/SM diberangkatkan ke Papua untuk menjaga kedaulatan NKRI, dan pada malam ini sudah kembali ke Bener Meriah dan Markas Yonif 114/SM, pantas kita ucapkan Alhamdulillah.

“Alhamdulillah, puji serta syukur kepada Allah SWT, pada malam ini Danyonif RK 114/SM Letkol Inf. Putra Negara dengan 450 personilnya yang pergi bertugas kini telah kembali dengan formasi lengkap, ini adalah Rahmat yang perlu kita syukuri bersama”, ujar Haili Yoga.

Disamping itu kata Drs. Haili Yoga, pada malam hari ini juga seluruh personel Yonif RK 114/SM bisa kembali ketengah keluarga masing – masing dengan selamat dan kami ucapkan selamat berkumpul dengan keluarga tercinta. Selama bertugas di Papua yang penuh dengan resiko dan tantangan, semoga itu semua menjadi lading pahala bagi parjurit semuanya, ungkapnya.

Pada penyambutan malam itu juga dilakukan prosesi tepung tawar (pesijuk) oleh Majelis Adat Gayo kepada Danyonif RK 114/SM Letkol Inf. Putra Negara dengan personilnya, sebagai bentuk penghormatan atas kembalinya pembela bangsa di “Bumi Sengeda” ini.

Tampak hadir pada penyambutan malam itu diantaranya, Asisten 2 Sekdakab drh. Sofyan, Kadis PUKPK, Kadis PM-PTSP Ruh Akbar, SH, Kadis Koperasi dan UKM Ir. Abadi, Kabag Ops Polres Bener Meriah Kompol Syabirin, SH, MSi serta pejabat lainnya. (Ks/Diskominfo-BM)